

Vitrine d'information présentant le profil des personnes candidates

Élections générales municipales du 2 novembre 2025

Veuillez remplir ce document si vous souhaitez inclure des détails sur votre candidature dans la vitrine d'information sur les candidates et candidats. Cette vitrine sera diffusée dans le site Web de la municipalité.

Votre prénom et votre nom : Quentin Kelhetter

Équipe ou parti, le cas échéant : Indépendant

À quel poste posez-vous votre candidature ? Siègne 5

Courte présentation de la candidate ou du candidat

Natif de Deschailons-sur-Saint-Laurent, je suis père de trois jeunes enfants et producteur agricole. Étant une personne impliquée, je suis administrateur à la Relève agricole du Centre-du-Québec ainsi qu'à l'Union des producteurs agricoles de Bécancour depuis quelques années. J'ai également complété un mandat en tant que conseiller pour notre municipalité.

Pourquoi souhaitez-vous représenter les électrices et les électeurs de votre municipalité?

Je souhaite représenter les électrices et les électeurs pour faire rayonner notre municipalité et répondre aux besoins des résidents actuels. Tout comme les trois dernières années, je veux m'engager à partager mes connaissances et mes expériences au conseil consultatif d'urbanisation ainsi qu'au conseil des eaux potables et usées. Je veux également représenter les jeunes familles et le monde agricole en apportant mon expérience du domaine.

Comment souhaitez-vous améliorer la qualité de vie des électrices et des électeurs?

Je souhaite améliorer la qualité de vie des citoyens en poursuivant les projets en cours et répondre aux besoins de l'ensemble de la municipalité. Je suis présent pour écouter les demandes des citoyens et les aider dans leur projet tout en restant transparent, impartial et respectueux des lois et règlements.

Quelles sont vos deux principales priorités?

Je désire poursuivre le projet d'installation d'un réseau d'aqueduc dans le rang Saint-Joseph et poursuivre le projet du nouveau bureau municipal où la nouvelle bibliothèque y sera aménagée ainsi qu'un local destiné à accueillir un service de garde pour les enfants de notre municipalité.

